

Hallo Gartenfreundinnen und Gartenfreunde

Bei einem Spaziergang durch unsere Gartenanlage fiel mir in mehreren Gärten ein starker Wuchs an bestehenden und nachwachsenden jungen Eiben Sträuchern (Taxus) auf.

Eiben erkennt man leicht an ihren kleinen roten Früchten. Für Vögel sind diese ungefährlich, diese tragen zur Verbreitung der Samen bei. Bei uns Menschen sorgen sie für starke Übelkeit, Erbrechen und Durchfall. Selbst in geringen Mengen können die Früchte bereits zum Tod führen. Bei unabsichtlichem Verzehr, hauptsächlich bei Kindern, sollte deshalb sofort ein Arzt konsultiert werden! Neben den Beeren sind auch die Nadeln sowie die Rinde genau so giftig.



Die Eiben zählen zu den verbotenen Gewächsen in jeder Kleingartenanlage und müssen laut Landesverband der Kleingärtner e.V. (LSK) entfernt werden. **Jeder Gartenfreund sollte also bis zur Anlagenbegehung des Vorstandes am 18.04 2015, im Interesse aller Gartenfreunde, die Eiben unbedingt von seiner Parzelle entfernen.**

Ronald Scharfe

Gartenfachberater